

Theaterfahrt 7C – Die Schöne und das Biest



Vor Weihnachten machte sich die 7C auf den Weg an die Neue Bühne Senftenberg.

Für einige war es der erste Theaterbesuch nach langer Zeit, weil auf solche Aktionen in den vergangenen zwei Jahren in der Schule vorerst verzichtet werden musste. Deshalb

war es

ein besonderes Erlebnis. Wir kamen in den Genuss, die Aufführung „Die Schöne und das Biest“ zu schauen. Die Darsteller überzeugten uns mit ihren tollen Kostümen und ihrem Können. Das Märchen war etwas anders als die bekannte Disney-Verfilmung. Für uns war es ein besonders schönes Erlebnis.

